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別記様式（第４条関係） 

会    議    録 

会 議 の 名 称 第５次朝霞市総合計画策定委員会（第１回）  

開 催 日 時 

午後１時２５分から  

令和元年６月３日（月）  

午後２時２分まで  

開 催 場 所 朝霞市役所 別館３階 市長公室 

出 席 者 

神田市長公室長、村山危機管理監、上野総務部長、宮村市民環境部長、

三田福祉部長、麦田こども・健康部長、宇野都市建設部次長、田中会

計管理者、木村上下水道部長、木村議会事務局長、二見学校教育部長、

比留間生涯学習部長、渡辺監査委員事務局長 

 

（事務局） 

永里政策企画課長、新井同課長補佐、櫻井同課専門員兼政策企画係長、

松尾同課同係主査、江原同課同係主事、村岡同課同係主事 

会 議 内 容 

１ 副委員長の選出について 

２ 第５次朝霞市総合計画後期基本計画策定方針について 

３ 第５次朝霞市総合計画策定委員会庁内策定部会について 

４ 市民意識調査及び青少年アンケートについて 

会 議 資 料 

【１－１】第５次朝霞市総合計画策定委員会要綱 

【１－２】第５次朝霞市総合計画後期基本計画策定方針 

【１－３】第５次朝霞市総合計画後期基本計画の策定の流れ(予定） 

【１－４】後期基本計画 庁内策定部会 名簿 

【１－５】第５次朝霞市総合計画後期基本計画庁内策定部会の進め方 

【様式１】庁内策定部会の設置等について 

【様式２】キーパーソン・ミーティング 実施報告（報告様式） 

【様式３】会議録（報告様式） 

【１－６】第５次朝霞市総合計画後期基本計画の策定に向けた意見募

集の結果 

【１－７】第５次朝霞市総合計画前期基本計画総括評価結果報告書 

【１－８】第５次朝霞市総合計画前期基本計画の総括評価に係る外部

評価結果報告書 

【１－９】市民意識調査・青少年アンケートの実施概要 

【１－１０】市民意識調査票（案） 

【１－１１】青少年アンケート調査票（案） 
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会 議 録 の 

 

作 成 方 針 

□電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

□電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

■要点記録 

□電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こした

場合の当該電磁的記録の保存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法 

 出席者の確認及び事務局の決裁 

そ の 他 の 

必 要 事 項 
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審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

【議題】 

１ 副委員長の選出について 

 

【説明】 

（事務局：永里政策企画課長） 

第５次朝霞市総合計画策定委員会要綱の第３条第３項により、市長公室長が委員長と定

められているので、進行をお願いする。 

 

（神田市長公室長） 

 要綱第３条第３項により「副委員長は、委員長が指名する」と定められているので、上

野総務部長を副委員長に指名する。 

 

【議題】 

２ 第５次朝霞市総合計画後期基本計画策定方針について 

 

【説明】 

（事務局：櫻井専門員兼政策企画係長） 

（【資料１－２】から【資料１－３】について説明した。） 

 

【意見】 

なし 

 

【議題】 

３ 第５次朝霞市総合計画策定委員会庁内策定部会について 

 

【説明】 

（事務局：松尾主査） 

（【資料１－４】から【資料１－８】について説明した。） 

 

【意見】 

（三田福祉部長） 

 【資料１－５】２ページの（４）後期基本計画の骨子案の検討の２行目に事務局が社会

情勢や将来人口推計等の資料を提供するとあるが、キーパーソン・ミーティングや分野別

市民懇談会の際に、市民に共通項として提示しないとかみ合わなくなってしまう可能性が

あるので、キーパーソン・ミーティングや分野別市民懇談会開催時に配布できるようにし

てもらいたい。 
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（事務局：永里政策企画課長） 

 資料が整い次第、提供させていただく。 

 

（神田市長公室長） 

 各計画で持っていて、総合計画の対比上、追加したほうがいいと思われるものは、事務

局に早々に届けてもらえると連携できる。 

 

【説明】 

（事務局：櫻井専門員兼政策企画係長） 

 ６月５日に、午前、午後それぞれ１回ずつキックオフ説明会を開催する。内容は、後期

基本計画策定の趣旨と策定方針について説明するとともに、庁内策定部会について、職員

を対象に説明したいと考えている。各課の課長級職員は必ず出席していただくように依頼

している。 

 

（神田市長公室長） 

 このキックオフ説明会を機に、各作業が始まると御理解いただきたい。 

 

（宮村市民環境部長） 

 キックオフ説明会の資料はいつ配布されるのか。この会議の資料は今朝手元に届いたが、

これからのスケジュールが固まる重要なものなので、余裕をもって資料配布をしていただ

きたい。 

 

（神田市長公室長） 

 資料は本日中に配布するように。 

 

【議題】 

４ 市民意識調査及び青少年アンケートについて 

 

【説明】 

（事務局：松尾主査） 

（【資料１－９】から【資料１－１１】について説明した。） 

 

（神田市長公室長） 

 前回の市民意識調査と大きく変わった点を説明してほしい。 

 

（事務局：松尾主査） 

 前回は都市計画マスタープラン、行政改革、地域防災計画策定の参考となる設問を設け

たが、今回は単独の調査となるため、都市計画マスタープラン等に係る質問項目は削除し

ている。 
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（神田市長公室長） 

 修正意見等がある場合は、６月７日金曜日、午後５時までに連絡していただきたい。 

 

【意見】 

（宮村市民環境部長） 

回答項目を修正してほしいという意見を求めているのか、全く違う設問を入れる余裕は

あるのか。 

 

（事務局：新井政策企画課長補佐） 

 関連で、聞いておけばクロス集計をした際に市民の考えがより明確になるというものが

あれば、意見をいただきたい。表現の仕方に限ったことではなく、新たな設問の提案でも

構わない。 

 

（神田市長公室長） 

 市民から、同じような質問が何度も送られてくるので集約してほしいという意見が多々

きている。その意見を鑑みて、前回は複数のアンケートを１つに集約してアンケートを行

った。しかし、そうすることによって設問数が増え、負担感も増えたという意見もあった。

回答数にどれくらい影響があったかは分からないが、今回は単独の調査を行うことになっ

た。後期計画策定に向けて、必要な設問、聞き方があれば意見を出していただきたい。他

の施策と関連で、このタイミングで聞かなければいけないという趣旨であれば、指摘して

いただきたい。 

 

（木村上下水道部長） 

 このアンケートはキックオフ説明会で配布するのか。課長級以下にもアンケートについ

ての意見を出す機会はあるのか。 

 

（事務局：櫻井専門員兼政策企画係長） 

 キックオフ説明会では、アンケートの内容について説明することは予定していない。 

 

（神田市長公室長） 

 アンケートについては、持ち帰って各課長と相談していただいて構わないが、細かいア

ンケートになることは避けたいので、ある程度俯瞰した意見をいただきたいと考えている。 

 

（事務局：永里政策企画課長） 

 キックオフ説明会を経て、策定部会等をスタートさせていただく。適時、政策企画課と

情報共有しながら進めていただきたい。次回の策定委員会は、アンケートの結果や市民懇

談会で出された意見の取りまとめが済んだ秋頃を予定している。 
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（神田市長公室長） 

 各部会では、それぞれに主体性を持っていただくことになるが、事務局の情報共有や相

談が大切なので、事務局から足を運んで対応してもらいたい。 

 第１回の策定部会を終了する。 

 

【閉会】 

 

 

 

 

 

 


